ALTAR FAMILIAR FAMILIAS QUE AVANZAN EN GRATITUD

Domingo 14 de septiembre de 2025

Salmos 119:11

"En mi corazón he atesorado tu palabra, para no pecar contra ti"

¿Qué guardas dentro de ti? Lo que habita en tu interior determina tu manera de actuar. Cuando guardas la Palabra del Señor en tu corazón y en tu mente, actuarás, hablarás y sentirás de acuerdo con lo que agrada a Dios, experimentando así su voluntad en tu vida.

Examina los libros que lees, las películas que ves, las conversaciones que sostienes y los pensamientos que llenan tu mente. Pídele al Espíritu Santo que te guíe, que te dé sabiduría para elegir siempre lo que fortalezca tu relación con Dios.

¡Atesora Su Palabra en tu corazón! Lee la Biblia, medita en ella y haz el mayor esfuerzo por poner en práctica lo que aprendas. Verás cómo tu vida comienza a transformarse y te convertirás cada día en una mejor persona.

• Lunes 15 de septiembre de 2025

Salmos 40:1

"Pacientemente esperé a Jehová, Y se inclinó a mí, y oyó mi clamor"

Esperar en el Señor no siempre es fácil. Muchas veces, al querer resolver las cosas con nuestras propias fuerzas, lo único que logramos es empeorarlas. Cuando decides esperar en Dios, recibes lo mejor, lo que está en su voluntad. En esa espera, el bienestar llega porque sus caminos son más sabios y perfectos que los nuestros.

Martes 16 de septiembre de 2025

Romanos 8:38-39

"Por lo cual estoy seguro de que ni la muerte, ni la vida, ni ángeles, ni principados, ni potestades, ni lo presente, ni lo por venir, ni lo alto, ni lo profundo, ni ninguna otra cosa creada nos podrá separar del amor de Dios, que es en Cristo Jesús Señor nuestro."

Nada ni nadie en este mundo puede separarnos del amor de Dios. Esta verdad nos llena de paz y seguridad en medio de un mundo lleno de egoísmo, traiciones y dolor. Podemos tener la certeza de que Dios nos ama, siempre estará a nuestro lado y nunca dejará de amarnos.

Miércoles 17 de septiembre de 2025

Habacuc 2:1-3

"Sobre mi guarda estaré, y sobre la fortaleza afirmaré el pie, y velaré para ver lo que se me dirá, y qué he de responder tocante a mi queja. Y Jehová me respondió, y dijo: Escribe la visión, y declárala en tablas, para que corra el que leyere en ella. Aunque la visión tardará aún por un tiempo, más se apresura hacia el fin, y no mentirá; aunque tardare, espéralo, porque sin duda vendrá, no tardará".

Muchas veces esperamos con ansias la respuesta de Dios a nuestras oraciones, pero no siempre le damos el espacio para que nos hable o nos guíe. Nos acercamos con listas de peticiones y oraciones de rutina, olvidando que Dios también quiere revelarnos su voluntad. Espera con paciencia, porque lo que Él ha prometido sin duda se cumplirá.

• Jueves 18 de septiembre de 2025

Isaías 54:17

"Ninguna arma forjada contra ti prosperará, y condenarás toda lengua que se levante contra ti en juicio. Esta es la herencia de los siervos de Jehová, y su salvación de mí vendrá, dijo Jehová."

Cuando enfrentamos ataques, críticas o intentos de hacernos daño, debemos recordar que la justicia proviene de Dios. Él es nuestro defensor y obrará a nuestro favor.

Muchas veces creemos que no podemos esperar más y que necesitamos la intervención de Dios de inmediato. Sin embargo, Él sabe cuál es el momento perfecto y la mejor manera para actuar. Mantente firme en la fe y confía en su promesa.

• Viernes 19 de septiembre de 2025

Salmos 97:1

"Jehová reina; regocíjese la tierra, Alégrense las muchas costas"

Somos parte de la creación de Dios y debemos alegrarnos en reconocer su señorío sobre nuestras vidas. Aunque a tu alrededor sucedan cosas difíciles de comprender y parezca que predomina el mal, recuerda siempre que Dios reina. Él tiene el control de todo lo que ocurre y conoce el propósito detrás de cada situación.

• Sábado 20 de septiembre de 2025

Salmos 40:5

"Has aumentado, oh, Jehová Dios mío, tus maravillas; o anunciare y hablare de ellos, No pueden ser enumerados."

Si reflexionamos en todo lo que Dios nos ha dado, nos daríamos cuenta de que la lista sería infinita. Él es el gran dador: te ha dado la vida, tu familia, el trabajo, los amigos, la naturaleza y, lo más importante, la bendición de conocerle y recibir el perdón de tus pecados. Con Dios tienes la certeza de la vida eterna.